

# *Cuba concluye en el lugar 16 en Mundial de canotaje*

---

Image not found or type unknown



**Sergueï Torres et Fernando Dayan Jorge, les flambants champions olympiques du C-2 sur les mille mètres.**

La Habana, 20 sep (RHC) - Cuba se despidió con tres medallas y el lugar 16 en el medallero en el campeonato mundial de canotaje de Copenhague, Dinamarca, en el que hizo historia con sus primeras preseas en el sector femenino.

Las jóvenes Yarisleidis Cirilo y Katherine Nuevo se convirtieron en las primeras canoístas cubanas que lograron medallas en un mundial de canotaje, con plata en el C-2 a 200 metros y bronce a 500.

Meses antes, las cubanas, de apenas 18 y 19 años de edad, ya habían enseñado su talento, con medallas en el circuito de Copas del Mundo y un meritorio sexto lugar en los Juegos Olímpicos de Tokio.

La otra presea de Cuba en Dinamarca se la agenció el histórico C-2 masculino a 1000 metros, integrado por el experimentado Serguey Torres y el joven Fernando Dayán, ganadores de bronce, apenas mes y medio después de su histórico oro olímpico en Tokio.

Nunca un bote del C-2 varonil había ganado medallas en cuatro mundiales de manera consecutiva, por lo que el logro de Serguey y Dayán clasifica como otra hazaña.

Con las tres medallas de Copenhague, Cuba suma ahora 23 en la historia de los mundiales de canotaje, de ellas 3 de oro.

Serguey Torres se confirmó en la capital danesa como el cubano máximo ganador de medallas con 10 (0-6-4).

El mundial fue ganado por Hungría, dueño de 18 medallas (6-8-4), seguido por Bielorrusia (4-2-2), Ucrania (3-1-1), Rusia (3-0-5) y Alemania (2-2-1).

Chile, con la medalla de oro de María José Mailliard en el C-1 a 500 m, encabezó a Latinoamérica, en el lugar 11, escoltada por Cuba (0-1-2).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/270850-cuba-concluye-en-el-lugar-16-en-mundial-de-canotaje>



**Radio Habana Cuba**